



Situé sur le pourtour du bâtiment bois de l'étang à l'extrémité Est du campus, rue de Galilée, à l'orée du bois, l'imaginaire du champ, de la terre labourée, du sillon, de l'agriculture se donne à voir au passant. Nul panneau sur un éventuel aménagement ou construction, juste de la terre dénuée de végétaux. Il s'agit là d'une nature invisible ou plutôt en germe. Tout peut naître de cet environnement. L'arrière-plan laisse penser au devenir possible de cette parcelle vierge.

Qu'est-ce que la nature ?

C'est un lien, un échange, une interaction au sein d'un écosystème vivant en évolution. L'Homme est intégré dans la nature bien qu'il s'en différencie par la culture.